

AMANECER

Año IV - Número 145 Órgano de la Sección Literaria de «Coro Clavé» ELCHE 23 Septiembre 1928

Redactor Jefe: Joaquín Lozano

Director: Francisco Serrano Rodríguez

Administrador: Amalio Lozano

El XVIII aniversario de «Coro Clavé»

El sábado próximo 29 se celebrará la velada conmemorativa del 18 aniversario de nuestra sociedad. Y si todos los años hemos sentí lo regocijo al conmemorar esta fecha, celebrando actos de esparcimiento artístico, mucha mayor es la satisfacción que hoy sentimos por ser ese día también el que se presentará por primera vez en nuestro salón, el Orfeón nuevamente reorganizado y que en el breve tiempo de ensayo que ha tenido se halla capaz de cantar varias obras, debido a la labor eficazísima de nuestro inteligente director Don Francisco Sánchez que tanto empeño ha puesto en el desarrollo de su cometido, haciendo que nuestra masa coral pueda presentarse en público, tan pronto, y a pesar de ser casi todos los cantores nuevos y sin estudios de canto.

En la velada, individuos pertenecientes a nuestra sección literaria, leerán varios trabajos dedicados al acto.

La distinguida Sra. D.^a Magdalena Jofre, esposa de nuestro querido amigo Don Leandro Martínez, profesora de piano y solfeo ejecutará tres selectas composiciones de los inmortales maestros Chopin y Beethoven.

Socios del grupo artístico recitarán hermosas poesías, varios solistas cantarán bonitas romanzas y al final de la fiesta presentación de nuestro orfeón.

Como el día 29 será notable en los anales de la historia de Coro Clavé, invitamos a todos los socios y a sus respectivas familias acudan a la velada.



He aquí al Director de nuestra masa coral D. Francisco Sánchez rodeado de los valientes y abnegados cantores que en calidad de hombres primero y de artistas después, supieron permanecer dignamente en sus puestos, despreciando ridículas ofertas; a cuyos elementos se debe la pronta reorganización de la masa coral que hará su debut en nuestra Sociedad en la noche del 29 del actual.

A la memoria de un gran escritor

BLASCO IBÁÑEZ

En Valencia, la ciudad florida, cuna del malogrado escritor autor de «Entre Naranjos» se ha organizado un viaje a Mentón para visitar la tumba que guarda sus restos.

Es una idea plausible que patentiza el cariño acendrado que profesan al maestro malogrado en su población natal, y que extendiéndose a otros límites a buen seguro engrasarán el núcleo de viajeros personas de todos los lugares de nuestra España que tanta devoción profesaban al que tan alto supo po-

ner el pabellón de las letras hispanas.

La salida de Valencia se hará el 26 de Enero y se llevará a cabo por etapas. Barcelona, Cerbere, Niza y Mentón, es el itinerario.

Tiene también este viaje un aspecto marcadamente cultural. Se visitarán museos, bibliotecas y monumentos. Todo esto hace doblemente digna de alabanza la excursión que nos ocupa, por lo que felicitamos sinceramente a la comisión organizadora de la casa de la Democracia Valenciana.

Carta abierta

Sr. Director del periódico local «El Obrero»:

Estimado señor nuestro: Por si lo ignorase, creemos oportuno y conveniente participar a V. que el periódico AMANECER, no es un periódico de determinada ideología política ni religiosa ni es tampoco órgano de ningún sindicato obrero de matiz más o menos radical en sus campañas contra el capital y sus aliados.

AMANECER, señor Director, es sencilla y simplemente órgano en la prensa de Elche, de una Sección Artística y Cultural donde todas las ideas y creencias, son y deben ser respetadas.

Además, AMANECER es tolerante con todos los ideales políticos sociales, por eso pueden pertenecer a su redacción hombres de distintas creencias y opiniones, siempre que estos sean de buena vida y costumbres.

Y siendo esto así, señor Director, ¿por qué se extraña «El Obrero» de que en el susodicho periódico AMANECER escriban sindicalistas y se publiquen anuncios católicos que no atiendan contra la moralidad y pongan bienamente los anunciantes?

Por otra parte queremos hacer constar de una manera decidida y franca, que si este periódico fuese órgano de una entidad socialista, no publicaría en sus columnas, nunca, por nada ni por nadie, esa clase de anuncios que recomiendan los licores servidos por elegantes «cafeterías» y la buena calidad de las bebidas espirituosas y alcohólicas. Todo esto lo consideramos nocivo y perjudicial en alto grado para todos; y tengan entendido los obreros que el organismo más grande y más malo de ellos, es el alcohol, que solo sirve para embriecerlos y degradarlos.

Y por último, señor director, nosotros no hemos pretendido zaherir, ni siquiera molestar a nadie, respetando siempre todo lo que es respetable. En tal concepto estimamos, que el segundo párrafo de «Cosas sin importancia» publicado en el último número de «El Obrero» es no solamente poco noble y serio, sino también de muy dudoso gusto cuando menos.

Elche 18 Septiembre 1928.

LA REDACCIÓN

De colaboración

LA LEY CONYUGAL

MOTIVOS

La suerte de la poesía

Sr. Director de AMANE CER.
Muy Sr. mío: En el número último del periódico local «El Obrero», creo se falta a la debida verdad en su artículo de fondo, y en honor a ella, le ruego si puede me publique las adu-
lancias cumplidas.

Conflando ser atendido, le da anticipadamente las más expresivas gracias su affmo. S. S.

JAIME ROMÁN

INCORRECCIÓN

Cuando determinada persona bien por desprecio o bien por falta de razones conducentes a demostrar sus iactancias son hoy únicas, apela como arma combativa a la insidia, demuestra ser un factioso o un mal educado, máxime cuando a las personas que se les calumnia carecen de medios de defensa.

«El Obrero» en su artículo de fondo del pasado domingo a la par que daba a conocer al obrero de Elche la «grandiosidad» del comicio de la U. G. T. celebrado en Madrid, ha querido obscurarnos a los anarcosindicalistas con una *maja* de la que a ellos muchos les sobre, y está claro que en esto como seembran más, multiplica la cosecha, empero nosotros a la vez no necesitamos del regalo y muy agradecidos se lo devolvemos intacto aunque por ello nos digan desagradecidos.

Nos dicen y tiene gracia que «Los componentes de aquellas organizaciones ficticias (Se refieren a los Sindicatos Únicos, como por ejemplo aquí el del Ramo de la Piel) han caído en manos del sindicalismo libre o han hecho piruetas de fatidiosis». Bueno, se necesita ser frescos y sobre todo tener un gran buche para hacer tal afirmación máxime cuando esto lo hagan personas que tal vez su existencia la deban a todo menos al trabajo, y es que el pecador nunca quiere ser solo.

Que hemos llegado a ocupar cargos importantísimos en las sociedades católicas y en sociedades industriales. Dicen esto pero no dicen qué sindicista o anarquista es; ni lo dicen ni lo dirán, porque esto no es más que una pura palabra de ellos; no conformes en ser unos larsantes, son incorrectos, son viles calumniadores.

Yo les reto a que demuestren un caso, un sólo caso de lo que en dicho artículo afirman, pero con nombres y apellidos de la persona que se halle complicada, créame que agradecería el saberlo, pero tengan en cuenta, no obstante, que yo por mi cuenta me propongo sacar a la vindicta pública las llagas infecciosas de que están poseídos los principales líderes del partido socialista local. Y por hoy basta.

JAIME ROMÁN

Acabo de recibir una carta de una amiga recién casada, que se queja amargamente del cambio que sobrevino en su marido hacia ella casi al día siguiente de la boda.

Esta no es la primera vez que se oyen semejantes quejas. En cuanto la ley le ha dado todo el poder, el señor y dueño olvida a menudo la cortesía y galanterías con que rodeaba a la que debía ser su esposa, cuando él desempeñaba el papel de novio.

Con un egoísmo tranquilo, muchos maridos se conducen como los chicos que trabajan con ahínco para pasar un examen difícil, y que una vez logrado lo que deseaban lo mandan todo a paseo.

Por eso hay tantas uniones desgraciadas desde su principio, tantas mujeres desgraciadas que pierden para siempre la alegría, conservando sólo el recuerdo y la nostalgia del paraíso perdido, de los meses alegres en que sus maridos las galanteaban y les mandaban ramos simbólicos.

Pero hay que ser justos, la culpa la tenemos también a veces las mujeres.

En el momento en que se pronuncia el sí sacramental empiezan las dificultades para el hombre y la mujer inteligentes que desean conservar su mútuo amor y cariño.

De la armonía, del encanto, de la cortesía de las primeras horas conyugales depende la felicidad de toda la vida. Es una opinión que Balzac desarrolló en un libro admirable, «La physiologie du mariage», que deberían leer todos los hombres antes de casarse. Este libro, quizá, rebajaría su orgullo y le daría la llave de la felicidad casera.

Si la recién casada nota que el hombre que le hacía el amor llevaba un antifaz de vanidad, tras el cual se ocultaba alguna insensibilidad y rudeza, si nota que la cortesía de antes era un engaño, ¡que desengañó para ella tan horrible...!

Se dirá con desesperación: «Me he equivocado... Me ha engañado... Este hombre no es el que amaba... es un desconocido que se ha hecho dueño de mi vida».

El mayor obstáculo para la felicidad conyugal es la vanidad masculina.

na. Cuántos hombres imaginan que basta con su presencia para que la vida de una mujer se convierta en un paraíso. Cuántos hay que creen sinceramente que su mujer les ha de estar eternamente agradecida porque le han hecho el honor de casarse con ella.

El hombre que al siguiente día de la boda, en los primeros días de la vida nueva, cuando es más necesario que nunca el tacto y el cariño, deja ver con un descuido necio que ya no tiene la obligación de hacer el amor a su esposa, cuando le sería tan fácil seguir adelante la bonita comedia de antes, es un especie de criminal que asesina las ilusiones de un corazón que se le ofrece lleno de amor.

Es en estos momentos cuando la mujer ha de emplear toda su inteligencia y delicadeza natural para evitar que esto ocurra. Muchas mujeres cometen el error de convertirse demasiado pronto en «esposas». También el hombre se hace ilusiones, y muchas veces estas ilusiones mueren al ver que la novia alegre, coqueta y bien arreglada se ha convertido de la noche a la mañana en una señora ocupada únicamente de las cucullenas caseras, desgredada y de trapillo, a la cual ya no le importa gustarle. Y desgraciadamente este error se comete con mucha frecuencia.

Pero, ¿cómo saber si el novio tan amable de hoy será un marido cariñoso, un marido que hará del matrimonio una eterna luna de miel o un marido mal educado y descuidado?

Pues muy sencillo, y el medio es muy fácil... Imponed al que os pretenda un noviazgo largo para poder estudiarlo bien y descubrir sus defectos. El que no ama de verdad no acepta esta prueba. Escuchad esta frase de Balzac, meditada y aprovechada: «Entre dos seres susceptibles de amor, la duración de la pasión depende de la resistencia primitiva de la mujer... Las plantas que tardan más en crecer son las que viven más tiempo... Una obra larga dura siempre más tiempo... Nosotros nos apégamos de un modo durable a las cosas según los cuidados, los trabajos o los deseos que nos han costado».

TERESA XIMENES

Garganta, Nariz y Oídos

Consulta exclusiva de dicha especialidad, a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid
CONSULTA de 11 a 1

P. Abad Penalba, 1 F. Alicante
(Frente a San Nicolás)

Enfermedades de los ojos

Dr. Baldomero Navarro

Exinterno de los Hospitales de Madrid
CONSULTA EN ELCHE
Todos los martes y sábados de 4 a 6
Plaza Cervantes, 14

Clinica en Alicante

López Torregrosa, 19
(antes Llorina) de 11 a 1

Fué en el paseo público de una población castellana, donde presencié una escena que sugirióme los pensamientos que sirven de base hoy a estas cuartillas...

Es una condición innata en mi forma de ser, esta de vertiendo en cuartillas aquellos pensamientos a que el espectador de la vida se llega a llegar constantemente.

Algunas veces, como está en la luz pública; otras, van a empobrecer el monón de lo inédito que al momento, después, se encargará de matarme saturado del romanticismo de la añeja...

Y son precisamente estas que me más quiero. Parece ser así como si no haber trascendido de la intimidad en que fueron creadas, me pareciesen más que las otras, expuestas al general escrutinio...

La glorieta—era primavera—decía el aspecto encantador de los rosales floridos y la verdura inmensa de sus parterres.

En el centro, una especie de plantanada con suelo enarenado. Una bandada de palomas, que revoloteaban por el jardín, a semejanza de las que hicieran célebre la plaza veneciana de San Marcos, posábanse, llenada de puntos móviles e inmaculados.

En un banco, cerca de esta plantanada, hallábase sentado cuando un pobre hombre, andrajoso, menudo, deteniéndose en medio de ella, sacando de su zurrón mugriento un trozo de pan, deshácelo en migajas que se parece por el suelo donde las múltiples avéculas empiezan a picotearlas...

Pero esta escena edificante, que me ha conmovido de veras, ha durado poco tiempo. Presto el guardián del jardín, apareciendo súbito, de forma brutal ha instado al infeliz vagabundo a que abandone su bella tarea...

Me ha violentado la poca sensibilidad del iracundo personaje. Con mi imaginación, tenaz, ha brillado con luz de escéptica liberación, las palabras de aquel gran pensador, como Tolstoy: «Tal es la suerte de la poesía. Todos la aman y la buscan; nadie, siquiera, reconoce su señoría; sólo la ofrece quien está por fuera de nosotros...»

La vida, ¡con qué tristes realidades cuenta...!

C. MANUEL DE LA MORENA

DEPORTES

El pasado domingo tuvo lugar en el campo de Altabix un encuentro de fútbol entre los primeros «once» «Terror F. C.» de Elda y «Elche F. C.».

El partido resultó en extremo soso, pues no se vieron jugadas de interés alguno. Terminó con el empate a un tanto, conseguidos del «Elche» en el primer tiempo de una jugada personalísima de Poldo, que actuaba de delantero centro y en la segunda mitad el «Terror» empató por los cizenes de un remate precioso de cabeza de su anterior delantero.

El cuadro filicitano alineó así:
 Portero: Samper (A.)
 Defensas: Samper - Tormo
 Medios: Sánchez - Miralles
 Delanteros: Poldo - Segarra - Lito
 En el segundo tiempo, Clement ocupó el puesto delantero, Poldo pasó a desmarcarse el puesto de Segarra y éste quedó eliminado.

Poldo que siempre ha demostrado ser en la defensa un buen jugador, fracasó como delantero. Y la culpa a buen seguro que no la tiene él, pues a jugadores que siempre rindieron un buen fútbol en sitio determinado, creamos que debe hacerse actuar en uno u otro sitio que no sea el suyo. Bien sabido es que Tormo, tanto en la defensa como en los medios es un buen elemento, por lo cual, dotar a Poldo en la defensa, es, en opinión, sería lo más conveniente y Tormo que pasase a engrosar definitivamente la línea media.

Y por fin por todos los medios conseguimos alinear un equipo que pueda dar al «Elche» a una altura humana en el próximo campeonato. ¿No se temerá algo sobre Candelá, el excelente medio alcañtino? Jugador así hacen hoy día falta.

Hoy, domingo, en el campo de Altabix jugarán los primeros once de «Alcañt F. C.» y «Elche».

El cuadro filicitano presentará nuevos elementos que figurarán en el próximo campeonato.

Es muy probable que se alinee así:
 Goleador: Tormo del «C. D. Eldense»
 Samper (I.) - Maciá (H.)
 Defensas: Candelá - Miralles
 Delanteros: del «Cartago» - Clement - Tormo (del «Cartago» de Cartagena) - Lito

ANEROM

Societarias

Por dimisión de la junta directiva que durante un buen periodo de tiempo y a gusto de todos, venía administrando los intereses de la Sociedad «Popular Coro Clavé», ha sido nombrada una nueva junta, presidida por D. Alfredo Martínez, con la cual deseamos seguir teniendo las amistosas relaciones que hemos tenido con la anterior, presidida por el señor Asensio, del cual estamos sumamente satisfechos, y deseáramos le sirva de descanso su alejamiento del cargo que tanto honró.

Saludamos a la nueva junta deseándole en la gestión administrativa la liven sin tropiezo alguno que entorpezca su buena voluntad, para seguir la marcha triunfante de la querida sociedad, hermana de la nuestra en el arte.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio

ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6
 San Fernando, 67 - ALICANTE

TEATROS

LLORENTE

Acompañando a atento B. L. M., el nuevo empresario de este teatro, don José Alba, ha tenido a bien enviarnos un pase gratuito valedero para la temporada 1928, cuya inauguración con la preciosa película «El grito de Batalla» tuvo lugar el sábado día 15.

Damos las gracias al Sr. Alba y le deseamos un éxito completo en su labor acerca del popular teatro.

Anoche se exhibió la película titulada «La venganza del huérfano»; esta noche, «El escándalo del pueblo»; y mañana lunes «La cabaña del tío Tom».

COLISEUM

Esta semana se han representado las bonitas películas «Mi mujer y yo» «El Sultán Rojo», «Garibaldi, romance de amor y de guerra».

KURSAAL

En este Teatro han pasado por el telón las películas «Luz en la obscuridad» y «Una mujer de París».

Presentación del hombre mosca ¿hombre o mono?
 Esta noche «Beau Geste».

Bermejo, Dentista

Aurizajo Ibarra núm 3

(Cuatro Esquinas) ELCHE

Horas de consulta: de 9 a 1 y de 3 a 8

Bibliográficas

Para el público estudioso que gusta de la buena lectura ya es conocida la excelente labor cultural de la revista «Generación Consciente». Sin embargo el número de este mes llamará la atención de cuantos lo lean, pues publica en mucho a los hasta ahora publicados el acertado y útil conjunto de trabajos literarios y científicos, entre los que destacan los titulados «Previsión eugénica», por un médico rural; «La Taberna», por Alberto Giraldo; «Qué es la fiebre?», por el Dr. Remartinez; «El Cultivo de la Superioridad desde la Cana», por el Dr. J. Fernando, y la preciosa novela «Luz de Domingo», de D. Ramón Pérez de Ayala. Muy hermoso y bien ejecutado a tricomía el cuadro de Russell que ostenta en su portada. 56 páginas de texto interesantísimo. Precio, 50 céntimos. Pídale a su Administración: Apartado 158, Valencia.

La Banda Municipal

En la última reunión celebrada por la Comisión Municipal Permanente se aprobó un nuevo Reglamento para el régimen interior de nuestra Banda de Música.

No conocemos el texto de esta nueva legislación; pero suponemos que mejorará el anterior Reglamento, ya que con toda seguridad habrá sido concienzudamente estudiado por la Comisión Municipal de Instrucción Pública y Bellas Artes.

Con esta noticia nos dan la de que ha sido expulsado, o suspendido hasta que se decrete la expulsión, uno de los músicos de la Banda.

También la independencia y recto criterio de la susodicha Comisión Municipal de Instrucción Pública y Bellas Artes, que es la que creamos debe entender en estos asuntos, nos hace esperar una sentencia justa, fundamentada y bien medida.

Y Dios sobre todo.

NOTICIAS

Después de pasar la temporada veraniega en su finca de Torrellano, regresaron a Barcelona, D.^a Asunción Cascales, esposa de nuestro entrañable amigo Miguel Soler de Cornellá, acompañada de sus preciosas hijas.

De Ceuta, donde ha prestado sus servicios militares, ha regresado ya a nuestra ciudad nuestro buen amigo Federico Fenoll.

También se encuentra entre nosotros el amigo y consocio Cayetano Pascual, regresado, igualmente, de cumplir con los deberes de la Patria.

El padre político de nuestro estimado compañero Rogelio Martínez Cerdá, dejó de existir el domingo último. El entierro, verificado en la mañana del lunes fue una verdadera manifestación de duelo, prueba de las innumerables simpatías de que gozaba el finado.

A su familia le reiteramos nuestro más sentido pésame.

Se encuentra entre nosotros don Leandro Martínez, ilicitano que, habitando por el periodo considerable de algunos años la ciudad Cendal, formaba en la capital de Cataluña, parte de la redacción del importantísimo rotativo «El Día».

Le deseamos, como igualmente a su señora esposa, profesora de piano y solista D.^a Magdalena Jofre, una estancia feliz en nuestra ciudad, donde han fijado ya su residencia.

Han regresado de su viaje en automóvil a Madrid, el mecánico José Sánchez y el acreditado pintor lidetano Cañizares, con sus esposas que les acompañaban.

El jueves de la pasada semana, celebró la Junta general extraordinaria la Sociedad de Empleados y obreros municipales, en la que se fue nombrada la siguiente Junta directiva:

Presidente, Antonio Campillo Juan; Vice-Presidente, Francisco Rizo Ibar; Secretario, Francisco Sansano Galiana; Vice-Secretario, Eugenio Alvaro Durango; Tesorero, Salvador Pérez Diez.

Damos la enhorabuena a la señorita Asunción Brotons García, que acaba de examinarse del primer año de Practicante en Valencia, obteniendo la nota de sobresaliente.

Se encuentra guardando cama, nuestro buen amigo y entusiasta cantor de nuestra masa coral Antonio Pastor.

Hacemos fervientes votos por su pronto y total restablecimiento.

Se encuentra entre nosotros después de visitar, Italia, Francia y Suiza, nuestro distinguido amigo y acudado propietario D. Antonio Peral Irlas.

Bienvenido.

SE VENDEN en estado semi-nuevos: 2 Electromotores marcas Vivó-Torres de 10 H P corriente trifásica, 215 v.
 Razón: Plaza Mayor, 20.

Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta Redacción, a nuestro querido amigo y paisano del comercio de Guardamar, Antonio Campos, con quien pasamos un ratito de charla muy amena.

Sanatorio Quirúrgico

DEL

Dr. Joaquín Lucerga

Profesor del Instituto Rubio de Madrid

Especialista en enfermedades de la mujer y cirugía general

Consulta: Cuatro Esquinas de 10 a 1

Sanatorio: Dr. Caro, 3

ELCHE

Hijos de J. Quiles
FABRICA DE PRODUCTOS CERAMICOS
ALMACENES de
Maderas, Cementos, Gales, Azulejos de todas clases
y todo lo concerniente al ramo de construcción
 Despacho: Puerta Morera, 6
 Fábrica: Empalme carretera de Santapola y Alicante

Carpintería Mecánica
 — DE —
Pedro Maciá Lafuente
 Siempre la más moderna — Siempre la más económica
PRESUPUESTOS GRATIS
 Calle Velarde — ELCHE

Máquinas para coser suelas para Alpargatas, con trenza de yute con alma
 Novedad: Máquinas para coser puntas y tationes

MÁRMOLES Y LÁPIDAS
MANUEL GINER LOPEZ
 Especialidad en lápidas mortuorias
 con altos y bajos relieves
 No equivocarse: Canalijas, 8 (al lado
 mano de Estanec) ELCHE

¡AGRICULTORES!
SEGURO CONTRA EL PEDRIECO

La Mutualidad Nacional del Seguro Agrícola, creada y subvencionada por el Estado, asegura contra el pedrieco toda clase de cosechas: granados, viñas, cáñamo, hortalizas, etc.
 Elaboración en las oficinas centrales de la Mutualidad, Carretas, 12, Madrid. En la Agencia de esta región, establecida en Elche en la Reina Victoria, 16.
 Garantía absoluta — Tarifas módicas

Los únicos prácticos
Martín Arrillaga
 Elgoibar — Guipúzcoa

Bolsos Monederos
 Inmenso surtido — Gran baratura
Guarnicionería SERRANO

MUEBLES A PLAZOS
 Hasta diez meses de crédito
NADA DE PAGO ANTICIPADO!
Javaloyes Puerta Arrabal, 2
 ELCHE

Firestone

La marca que por su calidad responde a más duración



Banco Internacional de Industria y Comercio
 Capital 30.000.000 de pesetas
CASA CENTRAL: MADRID
 Calle de San Jerónimo, 41
 Telégramas y Teléfono: BANKINTER

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Huelva, Jerez, Iba Cristina, Lorca, Melilla, Murcia, Oñiza, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Tana y Yca.

Ideal Room

ESMERADO SERVICIO

— EN —

CAFÉS Y LICORES

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del mundo, Seguros de Cambio, Transferencias de fondos entre las Sucursales, Agencia de cuentas corrientes a la vista y a plazos abonando intereses según vencimiento.
 Bases a vencimiento fija al 4 y medio y 5 por 100 de intereses — Caja de Ahorros 4 por 100 intereses

CASA HERRERO
 Mayor, 34 — ALICANTE — Apartado 128

Almacén de Curtidos y Artículos para la fabricación de Calzado

ANTONIO MARIA GARCIA
TALLER DE ELECTRICIDAD
 ARRREGLO DE BATERIAS Y MAGNETOS
 E INSTALACIONES PARA AUTOMOVILES
 Exclusiva de los acumuladores Tutor
 Talleres Colón, 11 ALICANTE Oficina: Sagasta, 10
 Encargos en Elche — Ismael Martínez

GRAN PELUQUERIA
"La Paloma"
 = DE =
ANTONIO CERDA
 Especialidad en los cortes de pelo para señoras y señoritas

Automovilistas:
 El mejor taxímetro es el
TAXI BABI
 Aprobado por el Estado
 Para inform.: Estanislao Mariol
 Dr. Balmis, 2. — ALICANTE

HOTEL COMERCIO
 Situada en la más céntrica de la población
 Servicio de coches a todos los trenes
 Plaza Mayor, 22 y Eduardo Dato, 3
 Teléfono 19 — ELCHE

Accesorios para automóviles en general

Grande stock de cubiertas y cámaras de las marcas
Firestone - Michelin - Good-Year - Goodrich - Continental - Fisk - Dunlop y otras

Ismael Martínez
 MATERIAL ELÉCTRICO
 Variado surtido en lámparas eléctricas
 Aureliano Ibarra, 1 — ELCHE

Guarnicionería Serrano Plaza Mayor, 9
 ELCHE
 Consulte precios, plazos y descuentos — No hay quien venda más barato que esta casa